

COMMUNIQUÉ

En raison de la crise sanitaire liée au COVID-19 et l'annulation de tous les spectacles de la saison 2019-2020, depuis le week-end du 14 mars ainsi que l'annulation de tous les Festivals d'été jusqu'à la fin du mois d'Août, l'ensemble de nos artistes est sans activité !

Ils sont tous impatients de vous retrouver dans toutes les salles aussitôt que cela sera à nouveau possible !

Dès que les spectacles pourront reprendre nous vous informerons de leurs prochaines représentations !

A bientôt !